

WARTA

MILITER

Babinsa 0829-01 Bagikan Masker Dan Tempel Stiker Prokes 5M

Pendim Bangkalan - BANGKALAN.WARTAMILITER.COM

Feb 22, 2022 - 17:56



Babinsa 0829-01, Serma Sigid membagikan masker pada masyarakat.

BANGKALAN,-



Babinsa 0829-01/Kota bersama tiga pilar yang tergabung dalam Satgas PPKM Mikro Kelurahan Bancaran melaksanakan kegiatan pembagian masker kepada warga dan penempelan stiker himbaun prokes agar mematuhi prokes 5M guna meminimalisir penyebaran serta penularan virus covid 19 varian omicron di wilayah lokasi terminal Bancaran Kelurahan Bancaran Kecamatan Kota Bangkalan Kabupaten Bangkalan pada Selasa (22/02/2022).

Babinsa Koramil 0829-01/Kota, Serma Sigit selesai melaksanakan kegiatan pembagian masker kepada warga dan penempelan stiker himbaun prokes menyampaikan, "kegiatan ini akan terus dilaksanakan mengingat virus covid 19 varian omicron sangat cepat menular. Kami berharap dengan dilaksanakannya kegiatan ini masyarakat bisa lebih mematuhi prokes covid 19 agar virus covid 19 tidak menyebar luas di Kecamatan Bangkalan."Ucapnya.

Serma sigit menambahkan, "masyarakat menerima dengan dengan baik dan mau mengikuti himbauan dari Satgas PPKM Mikro Kelurahan Bancaran." Ungkapnya.

Danramil 0829-01/Kota, Kapten Caj Siswanto saat ditemui di kantornya menyampaikan, "sudah menjadi tugas Babinsa untuk ikut mengantisipasi penyebaran serta penularan virus covid 19 di wilayahnya, seperti halnya yang dilakukan oleh Serma Sigit bersama tiga pilar melaksanakan kegiatan pembagian masker kepada warga dan penempelan stiker di terminal Bancaran." Tutur Danramil.

Hadir dalam kegiatan pembagian masker kepada warga dan penempelan stiker himbaun prokes agar mematuhi prokes 5M guna meminimalisir penyebaran serta penularan virus covid 19 varian omicron di wilayah lokasi terminal Bancaran Kelurahan Bancaran Kecamatan Kota Bangkalan Kabupaten Bangkalan antara lain, Lurah Bancaran, Babinsa Bancaran, Babhinkamtibmas Bancaran serta anggota satgas PPKM mikro Kelurahan Bancaran.